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P A R E C E R    Nº  463/67 

 

 

O Nobre Deputado Antonio Donato apresentou a Egrégia 

Assembleia legislativa projeto visando a criação de Faculdade de 

Medicina Veterinária em São Carlos. Sucede que já existe no Estado 

três Faculdades de Medicina Veterinária: a da USP, a da FCMB de 

Botucatu e a de Jaboticabal. Está ainda não deu inicio aos cursos de 

Medicina Veterinária. 

Dentre as múltiplas necessidades educacionais havemos de 

estabelecer prioridades de necessidades e existindo já três cursos 

superiores de Medicina Veterinária não nos parece adequada a criação 

de mais um. 

S.M.J. 
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